

La Cofradía del Santo Calvario pide ayuda para poder realizar el desfile de La Legión Tercio de Extranjeros

30/01/2017



La Legión portó a hombros el año pasado al Cristo del Buen Amor | Jesús Cruces.

La cofradía del Santo Calvario y la Junta Mayor de Cofradías de Semana Santa de Elda intentan promover la celebración, por segundo año consecutivo, del acto que tuvo lugar el mes de febrero de 2016 en nuestra ciudad con motivo del 25 aniversario de la llegada de la imagen del Cristo del Buen Amor a Elda con una **procesión en la que participó la asociación Legión Tercio de Extranjeros**, que desfiló ante la presencia de miles de personas que acudieron a ver a los legionarios procesionando por las calles de la ciudad.

El acto fue todo un éxito, sorprendiendo incluso a los

propios organizadores, pero el problema que se presenta este año es que **la entidad organizadora necesita ayuda económica** y se la ha pedido al equipo de gobierno formado por PSOE y Compromís.



El año pasado se celebró por primera vez este acto | Jesús Cruces.

Al respecto, la concejala de Fiestas, Laura Rizo, ha

declarado que **a día de hoy no sabe si podrán ayudar económicamente a que se desarrolle este acto**, puesto que tienen que estudiar la situación ya que **en los presupuestos municipales no existe ninguna partida para esta actividad**, al margen de otras consideraciones en las que no ha querido profundizar y de las que espera poder hablar el próximo 2 de febrero en una reunión que mantendrán con los representantes del Santo Calvario, la Junta Mayor de Cofradías de Semana Santa y el alcalde de la ciudad, Rubén Alfaro.

Ante esta situación, **la cofradía del Santo Calvario intenta captar patrocinadores** para poder realizar este acto, que esperan que se lleve a cabo el 18 de febrero.